

Dans le 2° Mystère Joyeux, on lit et on médite imperturbablement :

FICHE SYSTÉMATIQUE pour la
MÉTHODE de PRIÈRE -- ADP-VV
(Éditée par les Petits Frères et Sœurs de Jésus et Marie)

(B1- Fr VV di G M)

“La Visitation de Marie à Sainte Élisabeth”...

DE L'ÉVANGILE SELON - SAINT LUC - :

«En ces jours-là.. quand Élisabeth entendit la salutation de Marie, l'enfant tressaillit en elle. Alors, Élisabeth fut remplie d'Esprit Saint, et s'écria d'une voix forte: ".. D'où m'est-il donné que la mère de mon Seigneur vienne jusqu'à moi ?.." Marie dit alors: "Mon âme exalte le Seigneur.."» (Lc 1, 39-56).

MÉDITATION SUR LE MYSTÈRE :

Marie, obtiens-nous à nous aussi la Grâce, après avoir médité d'une certaine manière notre annonce, de pouvoir nous mettre nous aussi en chemin, vers le haut de la Charité, de façon à trouver des signes qui nous confirment et garantissent que nous sommes dans la Volonté Divine ! (Cfr. Gdc 6, 17; *Gaudium et Spes* n.11)¹

DES ENSEIGNEMENTS DE L'ÉGLISE CATHOLIQUE :

- À propos du signe par excellence de la Charité... voici ce que dit Benoît XVI° : «*Plutôt que de nous préoccuper des problèmes sociaux, préoccupons-nous d'annoncer l'Évangile du Christ et tout le reste s'améliorera par conséquent, y-compris les problèmes sociaux !*».

(Cf. BENOÎT XVI°, *L'Obs. Rom.*, 8-12.09.2006, traduit de l'italien)²

LIBRE MÉDITATION

(pour une contribution personnelle à donner aux autres qui écoutent) :

-
-

Ensuite ...

1 Notre Père ...

5 Ave Marie ...

1 Gloire au Père ... (Chantés)

- Ô mon Jésus, pardonne ...

- Marie, Reine de la Paix ...

- Ensuite, un éventuel chant bref en rapport avec le Mystère / ou bien, en chantant, on dit : “ Aveyeeee, Aveyeeee, Ave Maria”

Ensuite, on passe au prochain Mystère, qui, dans la limite du possible, (comme celui-ci) ne doit durer pas plus de 5 à 7 minutes...

NOTES OU TEXTES D'INSPIRATION À IMPRIMER SUR LE VERSO DE CETTE FICHE:

(il n'est pas obligatoire de les citer)

Note 1

Comme dit le Concile Vatican II :

«Mû par la foi., le Peuple de Dieu s'efforce de discerner dans les événements.. quels sont les signes véritables.. du dessein de Dieu» (Constitution pastorale sur l'Église dans le monde de ce temps *Gaudium et spes*, n.11 [7 décembre 1965]).

Note 2

Jean Paul II° aussi, à propos de la charité la plus élevée, disait :

«Sans oublier la charité matérielle et la justice sociale, nous devons être convaincus que la charité la plus sublime est la charité spirituelle, c'est-à-dire le souci du salut des âmes. Et les âmes se sauvent par la prière et le sacrifice. Telle est la mission de l'Église».

(PAPE JEAN PAUL II°, *Homélie pour les Clarisses et les Basiliennes*, n. 3, Couvent des Clarisses d'Albano [14 Août 1979])